

La Barbade réitère sa condamnation du blocus étasunien contre Cuba



Nations Unies, 30 septembre (RHC-PL) La Barbade a réitéré à l'Assemblée Générale de l'ONU sa condamnation du blocus étasunien contre Cuba.

Le ministre des Affaires étrangères de la Barbade, Maxime Mac Clean, a qualifié cette mesure d'action unilatérale et il a rappelé que le gouvernement cubain a toujours fait preuve de bonne volonté pour aider les pays caribéens et du Tiers Monde en général à se développer.

“Nous nous joignons à l'écrasante majorité des États membres de l'ONU dans leur opposition à cette mesure unilatérale (des États-Unis)”, a déclaré le représentant de la Barbade.

Concernant le calendrier de développement de l'après 2015, Maxime Mac Clean a plaidé pour un projet ambitieux sur le long terme afin d'améliorer la qualité de vie de la population mondiale et de protéger la planète pour les prochaines générations.



Radio Habana Cuba